



Menunggu TREN BARU

Di Jogja Fashion Week 2009

JOGJA - Gubernur DJI Hamengku Buwono X meminta kalangan desainer meningkatkan kreativitas mereka. Kepada para desainer muda, HB X meminta mereka bisa menciptakan tren-tren baru. Mereka dapat mengangkat dunia fashion tanah air dengan desain-desain baru dari bahan-bahan dalam negeri. Salah satunya adalah bahan tenun yang berpotensi besar menjadi tren fashion global.

Hal itu dikatakan HB X ketika membuka acara Jogja Fashion Week (JFW) 2009 di Pagelaran Keraton tadi malam. Puluhan desainer, para kreator industri kreatif pendukung fashion akan menunjukkan karya-karya terbaik mereka dalam kegiatan tahunan yang akan berlangsung sampai Minggu (9/8).

"Lewat kegiatan JFW seperti ini produk-produk fashion bisa menjadi daya tarik industri kreatif," kata gubernur. Lewat kreativitas pula, produk-produk tersebut diyakini akan mampu bersaing di dunia global.

Seperti kegiatan serupa di tahun-tahun sebelumnya, tadi malam, sejumlah public figure didaulat menjadi peragawan dan peragawati. Mereka berjalan di atas catwalk sambil memamerkan busana yang dikenakan. Di antaranya Wali Kota Jogja Herry Zudianto, Pemimpin BI Jogjakarta Tjahjo Oetomo, Yani Sapto Hoedojo, Ny Rosalina Ikmal (istri Wali Kota Tegal), Indro "Kimpling" Suseno, Ny Angling Kusumo, Ny Suharti (Ayam Goreng Suharti), Hamzah AS (Mirota Batik), dan sejumlah nama lainnya.

Meski hanya berlatih mendadak, bahkan sebagian tidak berlatih, para peragawan dan peragawati dadakan ini cukup pede tampil di hadapan ratusan pasang mata dan sorotan kamera.

► **Baca Menunggu...** Hal 23



FOTO: FOTO: M SYUKRON/RADAR JOGJA

PERAGAWAN DADAKAN: Wali Kota Herry Zudianto dan sejumlah tokoh Jogja lainnya, tampil di atas catwalk pada pembukaan Jogja Fashion Week di Pagelaran Keraton Jogja tadi malam.



Tampil di Catwalk, Herry Zudianto Grogi

■ MENUNGGU...

Sambungan dari hal 13

Herry Zudianto yang tadi malam mengenakan busana rancangan Afif Syakur mengaku sedikit grogi. "Ini yang pertama bagi saya. Tapi pengalaman yang

mengesankan dan menarik," ujarnya usai turun panggung.

Senada disampaikan Tjahjo Oetomo. Mengenakan busana koleksi pribadi, dia tampak gagah dengan busana batik lengan panjang bermotif kalem dipadu celana warna gelap. "Pengalaman yang menarik,"

ujarnya singkat.

Rangkaian kegiatan mengisi JFW 2009 dimulai hari ini. Selain Indonesian Fashion Designer Show setiap malam, kegiatan pendukung dimulai sejak siang hari. Sore ini, di Jalan Malioboro dijadwalkan digelar Jogja Fantasy Carnival. (din)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005